



NUCLEAIRE

Suite à une décision du ministère de l'environnement, la préfecture de la Manche a acté l'extension à 20 km du périmètre du Plan particulier d'intervention (PPI) autour de la centrale de Flamanville, contre 10 auparavant, rapporte *Les Echos* du 7 octobre.

Selon *BFM Business*, Areva et le groupe Kazakh Kazatomprom, premier producteur mondial d'uranium, mènent des discussions autour d'une éventuelle entrée au capital du groupe nucléaire français. L'information a été confirmée le 7 octobre par le secrétariat d'Etat français à l'industrie.

Areva vient de signer plusieurs contrats lors d'un appel d'offres lancé par EDF pour des activités de soutien à la production d'électricité. Ces contrats représentent un montant global de plusieurs dizaine de millions d'euros.

INTERNATIONAL

Le Premier ministre russe a signé un décret suspendant l'accord établi en septembre 2013 avec les Etats-Unis sur la coopération dans le domaine de l'énergie nucléaire et de la recherche, indique *Reuters* le 5 octobre.

Au Canada, la commissaire à l'environnement et au développement durable a publié la semaine dernière un rapport sur les inspections des centrales nucléaires dans le pays. La situation est, selon ce rapport, « *inacceptable* ». Il relève notamment que 75 % des inspections de sûreté sont menées sans cahier des charges et que la moitié des inspections prévues dans les plans annuels des exercices 2013-2014 et 2014-2015 n'ont pas été menées.

Le 3 octobre, RTE International a annoncé avoir remporté un appel d'offres en consortium avec les sociétés PwC et Nodalys, afin d'accompagner la réforme du secteur de l'électricité au Cameroun.

Le groupe espagnol Gas Natural Fenosa réclame à l'Etat colombien plus de 1,1 milliard d'euros de factures impayées à sa filiale Electricaribe (ECA). Ce montant comprend les impayés des institutions, ceux des clients à faible pouvoir économique et le vol d'électricité.

L'énergéticien sud-africain Eskom et la banque chinoise de développement ont signé début septembre un accord de prêt de 447 millions d'euros.

ELECTRICITE

RTE va déménager au second semestre 2018 dans l'immeuble Window actuellement en construction à La Défense. Un total de 2 000 personnes seront regroupées dans cet immeuble, dans le cadre du projet d'entreprise « Impulsion et Vision » de RTE.

HYDRAULIQUE

Le 6 octobre, Engie et sa filiale la SHEM ont lancé un appel à projets pour développer une solution de maintenance gérable à distance en temps réel et abordable pouvant s'adapter à toutes les architectures de production hydroélectriques.

ENERGIES RENOUVELABLES

La banque asiatique de développement (ADB) a accordé un financement de 448 millions d'euros pour des systèmes solaires en toiture en Inde.

Le projet d'EDF EN Mexico de construction d'un parc éolien de 252 MW dans la région de l'Isthme de Tehuantepec à Oxaca a été sélectionné lors du 2^{ème} appel d'offres lancé par le Mexique pour des capacités électriques.